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An 
 
Herrn 
Bürgermeister Dr. Storch 
Markt 1 
53783 Eitorf 
 
 
 
 
Breitbandausbau in der Gemeinde Eitorf 
Fragen im Rahmen der Einwohnerfragestunde am 26. oder 27.05.2020 zur 
Leerrohrverlegung im Rahmen der Baumaßnahmen Schoellerstraße und Talstraße 
 
 
Anlage:  Konzept Leerrohrverlegung für den Breitbandausbau des Landes NRW vom 

13.10.2016 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Dr. Storch, 
 
der Breitbandausbau in einer Kommune ist eine der wesentlichen Infrastrukturmaßnahmen, 
die über die Leistungsfähigkeit hinsichtlich des Handels, Verwaltung, Telearbeit und privater 
Netzaktivitäten entscheidet. 
 
Gerade in den Zeiten der Corona-Pandemie und der Unterrichtung von Schülern über 
mögliche Videokonferenzen ist dies eine entscheidende Grundlage zur Wissensvermittlung. 
Dies gilt aber auch für normale Zeiten, die wir zwar kurzfristig nicht haben werden, aber 
sicherlich mittelfristig wiederhaben werden.   
 
Für die Bürger ist gerade die Breitbandversorgung ein wesentlicher Punkt, wenn heute ein 
Bauplatz mit erheblichem finanziellem Aufwand erworben wird, um seinen Lebensmittelpunkt 
zu wählen. 
 
Die Frage stellt sich, ob bei den Baumaßnahmen z.B. der Erneuerung der Wasserleitung in 
der Schoellerstraße oder der Straßenerneuerung Talstraße in Mühleip ausreichende 
Bandbreiten liegen und wenn nicht, ob im Rahmen dieser Baumaßnahmen auch Leerrohre 
nach dem Konzept der Landesregierung vom 13.10.2016 verlegt werden. 
 
Hierzu bitte ich mir die folgenden Fragen im Rahmen der Einwohnerfragestunde am 26. oder 
am 27.05.2020 zu beantworten: 
 

1. Welche Bandbreiten sind in der Schoellerstraße und der Talstraße möglich? 
 

2. Sollte keine GigaBit-Verbindung möglich sein, wird bei der Erneuerung der Straße auch 
ein Leerrohr für eine spätere Nutzung verlegt? 



2 
 

 
3. Wenn kein Leerrohr von Seiten der Gemeinde Eitorf verlegt wird, warum erfolgt dies 

nicht? 
 

4. Wie viele Leerrohre wurden bislang in der Gemeinde Eitorf im Rahmen von 
Baumaßnahmen gem. der Anleitung der Landesregierung seit 2016 verlegt? 

 
5. Wenn noch keine Leerrohre verlegt wurden, was sind die Gründe? 

 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. 
Rainer Viehof 

 

 


